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会議内容（次第順）

【報告事項】

➀校長挨拶　　②会長挨拶　　③生徒主体の取り組みについて

➀ 授業参観を終えて、委員全員から意見や感想を述べてもらう。多くの意見として、落ち着いて
学習が出来ているが上がった。３年生のマスク着用率が高く、自分の身を守る意識が高い。英語
の授業で俳句を学習することには驚いた。家庭科の授業の視野の広さに驚いた、１０年前とかな
り変わっている。授業中に席を立つ生徒が気になった。

学校運営協議会会議録

杉並区立高井戸中学校

奥山　美奈子

開催日時

開催場所　

令和６年５月２２日（水）10時～11時40分

高井戸中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長、武井会長、内藤委員、吉田委員、渡辺委員、
出席者（委員）

蓮沼委員、行定委員、宇山委員、奥山委員

西尾副校長、松尾主幹教諭

０名

主な意見

次回の会議日程

令和６年６月１２日（水）１０時～

高井戸中学校　応接室　他

【協議事項】

➀授業へのご意見・ご感想など　　②その他

【報告事項】

➀学校内の様子説明、３年生は修学旅行を終え、２年生は職場体験中、１年生はフレンドシップ
を終えた。６月８日土曜日には、体育大会を開催する。６月から１０月までの間に、校庭と南校舎
の改修をする。
②授業参観を終えて、全体的に落ち着いている。１年生は１年生らしく、３年生は３年生らしくちゃ
んと育っている。
③各行事での生徒たちの主体性を大事にしていきたい。今後さらに生徒の主体性を求めていく。

【協議事項】

様式２


	様式２

